



JEUDI 15 DÉCEMBRE

**LA COLONIE ESPAGNOLE
BÉZIERS**

ACCÈS LIBRE - 18H30-20H

Aubrac EXPRESS

ATTENTION AU DÉPART

**IMMERSION AU CŒUR DE LA LIGNE BÉZIERS-NEUSSARGUES
RESTITUTION DE RÉSIDENCE CIE GÉRARD GÉRARD**

**APPLICATION MOBILE GRANDE VITESSE | TÉMOIGNAGES ALLER-RETOUR
PROJECTIONS & PORTRAITS DE GARE | VOYAGES SONORES SUR LA PLATEFORME
APÉRO GRIGNOTE AUBRAC & AVEYRON**

ATTENTION AU DÉPART

La Cie Gérard Gérard vous propose d'embarquer pour un voyage virtuel à bord du train Béziers-Neussargues !

Ligne des Causses, de la Montagne, ou Train de l'Aubrac, autant de noms pour désigner cette ligne historique qui a contribué au désenclavement des territoires du Biterrois, de l'Aveyron, de la Lozère et du Cantal et à leur dynamique économique et sociale.

Depuis novembre 2021, la Cie Gérard Gérard s'est plongée dans cette histoire, accompagnée par des jeunes de Béziers de l'IUT, de l'Université Paul Valéry, de l'association Jean Gailhac, de la MJC Trencavel et du Lycée Jean Moulin,

La résidence de la Cie Gérard Gérard à Béziers est la première pierre du projet pluriannuel AUBRAC EXPRESS coordonné par l'association Eurek'Art. À la croisée de la valorisation du patrimoine, du tourisme vert et des mobilités douces, ce projet culturel s'appuie sur une collaboration artistique avec la Cie Gérard Gérard, fil rouge tout au long de la ligne, et sur un travail par tronçon à travers des résidences artistiques de territoire et une saison de spectacles.

dans le cadre d'un **projet de médiation culturelle**. En ligne de mire, la **création d'une application mobile artistique numérique** qui permettra aux voyageurs de **découvrir les différents visages de la ligne** par une expérience immersive, et la création d'un Pop-Up, installation-spectacle pluridisciplinaire pour l'espace public.

Nous vous invitons à partager la 1^{ère} restitution de leurs recherches et travaux et à vous plonger dans une immersion sonore, visuelle et gustative à la sauce Gérard Gérard, où il sera question de rencontres, de lenteur, de poésie et de luttes.

Intervenants : Alexandre Moisescot, directeur artistique | Créateur sonore & auteur de l'application : Michaël Filler | Musicien : David Codina | En présence de Jean-Claude Gaysot, ancien Ministre des transports, des étudiants de MMI de l'IUT de Béziers & du Master Tourisme de l'Université Paul Valéry Montpellier III

→ LA COLONIE ESPAGNOLE, 1 RUE VIEILLE CITADELLE - BÉZIERS

Départ : **JEUDI 15 DÉCEMBRE**
de 18H30 à 20H

+ d'infos : WWW.EUREKART.FR
Eurek'Art
fanny@eurekart.fr | 06 59 06 71 33